

ANTONIO FERNANDEZ PEREZ

CONDUCTOR DEL PARQUE MOVIL  
SEVILLA

14 de octubre de 1.967

Sr. D. Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca  
Sevilla.-

Querido amigo Alejandro:

Gracias por la fotocopia del escrito que enviaste a la Junta Provincial del Censo Electoral, el cual tuvo la suerte de verte leer en el teatro Lopez de Vega y el que demuestra las dotes politicas que posees y que algun dia cuajará. Dice el refran, que ~~una~~ retirada a tiempo es una victoria, esperemos otro momento más adecuado a nosotros.

Estoy enterado de que tu hijito está malito, deseo de todo corazon su pronto restablecimiento.

Un saludo afectuoso de tu buen amigo que sabe dar valor a tus ideas